



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

16. November 2018

Stadtpolitik, Homepage

Ortsbeiräte tagen

In der kommenden Woche tagen die Ortsbeiräte Breckenheim, Rheingauviertel/Hollerborn, Sonnenberg, Kastel und Westend/Bleichstraße. In den öffentlichen Sitzungen der Ortsbeiräte haben Bürgerinnen und Bürger vor Eintritt in die jeweilige Tagesordnung die Möglichkeit, Fragen zu stellen.

Die Sitzung des Ortsbeirats Breckenheim findet am Dienstag, 20. November, 19 Uhr, im Vereinshaus Breckenheim, Lärchenstraße 2, statt. Auf der Tagesordnung stehen unter anderem die Themen öffentliche Toiletten auf dem Friedhof sanieren, Vorfahrt für Wohnbauflächen, Aufstellen einer historischen Pumpe an historischem Standort auf dem Dorfplatz Breckenheim sowie die Verfügungsmittel des Ortsbeirats.

Der Ortsbeirat Rheingauviertel/Hollerborn trifft sich am Dienstag, 20. November, ab 19 Uhr im Hilde-Müller-Haus, Wallufer Platz 2. Themen der Sitzung sind unter anderem die Finanzmittel des Ortsbeirats sowie Anträge der Fraktionen zum Einrichten weiterer Hundekotbeutelspender einschließlich Abfallbehälter im Künstlerviertel, zu dem Aufbringen von Platzmarkierungen auf der Dotzheimer Straße, zur Kostenkalkulation einer Einhausung des mobilen Toilettenhäuschens, zu Maßnahmen zur Verkehrssicherung im Ortsbezirk sowie zu Auswirkungen der veränderten Verkehrsführung am Dürerplatz in Fahrtrichtung erster Ring stadteinwärts und zweiter Ring.

Der Ortsbeirat Sonnenberg tagt am Dienstag, 20. November, von 19.30 Uhr an im Bürgerhaus Sonnenberg, König-Adolf-Straße 6. Die Ortsbeiratsmitglieder beschäftigen sich unter anderem mit der Beleuchtung und dem Zustand des Verbindungswegs Irmengardstraße/Schuppstraße, dem Fußgängerüberweg Danziger Straße Höhe Vitanas und der Standortsuche Fahrradmietsystem ESWE-mein Rad am Hofgartenplatz.

Der Ortsbeirat Kastel kommt am Mittwoch, 21. November, ab 19 Uhr in der Ortsverwaltung Kastel/Kostheim, St. Veiter Platz 1, im Sitzungssaal zusammen. Die Mitglieder des Ortsbeirats beraten unter anderem über die Teilfortschreibung des Schulentwicklungsplans, die Ordnung des ruhenden Verkehrs in der Marie-Juchacz-Straße sowie Anträgen der Fraktionen zu einem absoluten Halteverbot in der Roonstraße, dem Sachstand zur Machbarkeitsstudie Biospährenregion und der Neugestaltung des Bäckerplätzchens. Des Weiteren stehen zahlreiche Zuschussanträge von Vereinen und Institutionen zur Beratung an.

Der Ortsbeirat Westend/Bleichstraße trifft sich am Mittwoch, 21. November, ab 19.30 Uhr im Georg-Buch-Haus, Wellritzstraße 38, zu einer Sondersitzung. In der Sitzung geht es um eine Fahrspur für den Bus- und radverkehr auf dem Bismarckring zwischen Sedanplatz und Blücherstraße.

+++